

## Das Wallis als Exklusivpartner

### Skifahren mit Blick auf die Walliser Berge in Belgien

Sitten, 27. November 2017 Seit dem 27. Oktober 2017 können die belgischen Ski- und Snowboardfans Wintersport mit Sicht auf die Walliser Alpen auch zu Hause geniessen. Eine neu gebaute Skihalle in Antwerpen bietet ihren Gästen ein Wintersporterlebnis in einer exklusiven Walliser Atmosphäre. Dafür hat Valais/Wallis Promotion (VWP) gemeinsam mit Schweiz Tourismus (ST) eine Partnerschaft mit den Betreibern der Skihalle vereinbart. Die beiden Organisationen sind damit die ersten und für die kommenden drei Jahre exklusiven Destinationspartner der Halle, die jährlich 300'000 Wintersportbegeisterte anzieht. Belgien gehört im Winter zu den Top 5-Märkten des Walliser Tourismus. Mit einem Rundum-Blick auf das Walliser Alpenpanorama von der Piste aus und Walliser Produkten im Restaurant der Skihalle sollen die Belgier für das Land der 45 Viertausender begeistert werden.

Mit mehr als 83'200 Übernachtungen in der Wintersaison 2016/17 hat Belgien im Wallis einen Marktanteil von 4,16 Prozent und ist damit der fünftgrösste Markt des Kantons. Mittels der Partnerschaft mit den Betreibern der Skihalle baut Valais/Wallis Promotion gemeinsam mit Schweiz Tourismus ihre Präsenz im belgischen Markt aus. «Diese Skihalle ist die ideale Plattform für uns. Hier können sich Skifahrer oder Snowboarder aus ganz Belgien während des Jahres mit dem Ski- und Snowboard-Sport vertraut machen. Anschliessend können sie im Wallis vor echter Alpenkulisse ihre Erfahrungen vertiefen und so optimal von unserem Wintersportparadies mit seinen 2000 Pistenkilometern profitieren», erklärt Marcelline Kuonen, Leiterin Erlebnis- & Marktmanagement bei Valais/Wallis Promotion.

#### Eine ultramoderne Halle mit Walliser Panorama

Die neue Skihalle mit dem Namen Aspen ist seit dem 27. Oktober 2017 für das Publikum geöffnet. Sie liegt ungefähr eine Stunde von Brüssel entfernt am Stadtrand von Antwerpen und bietet 12'000 Quadratmeter Pisten und eine 240 Meter lange Abfahrt. Die Skihalle Aspen zählt jedes Jahr 120'000 Skifahrer und Snowboarder sowie 180'000 weitere Besucher, die als Begleiter, Zuschauer und Gäste des Restaurants kommen. «Wir freuen uns sehr, dass das Wallis unser erster Partner ist. Diese Region ist dank ihrer majestätischen Gipfel und den sicheren Schneeverhältnissen das Wintersportmekka überhaupt. Nun können unsere Gäste bereits hier den Wintersport ein wenig erleben und dabei in die Walliser Alpenlandschaft eintauchen», erklärt Yves Champagne, Leiter der Skihalle Aspen. Das gigantische Walliser Alpenpanorama bedeckt die Rückwand und die beiden Seitenwände der Halle und umfasst 1850 Quadratmeter. Um den Gästen ein noch besseres Wallis-Gefühl zu vermitteln, werden im Restaurant regionale Produkte wie Wein, Spirituosen oder Raclette angeboten.

Die Partnerschaft von Valais/Wallis Promotion und Schweiz Tourismus mit der Skihalle Aspen ist bereits die zweite dieser Art. Seit der Wintersaison 2016/17 besteht eine ähnliche Zusammenarbeit mit dem Snow Centre in London.

#### Interview- und Besichtigungsmöglichkeiten

Sollten Sie Interesse an einem Interview mit Yves Champagne oder Marcelline Kuonen haben oder die Skihalle in Antwerpen selbst besichtigen wollen, unterstützen wir Sie gerne. Melden Sie sich bei uns unter [presse@valais.ch](mailto:presse@valais.ch) oder unter 027 327 35 89.

#### Zusatzinformationen

Skihalle Aspen: <http://aspen.be>

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

#### Kontakt

Andrea Bärwalde  
Medienstelle Valais/Wallis Promotion  
[presse@valais.ch](mailto:presse@valais.ch) / 027 327 35 89